



OST-WEST KONGRESS WIEN 2022

Einladung

1922 fand in Wien mit Rudolf Steiner und 2000 Anwesenden der erste West-Ost Kongress der anthroposophischen Bewegung statt.

100 Jahre später zu Pfingsten 2022 ist ein weiteres Jahrhundertereignis geplant. Wiens berühmtes Konzerthaus wird zum Zentrum angewandter Anthroposophie als der Weg zu einem fruchtbaren Miteinander von Ost und West. Seien Sie dieses Mal mit dabei!

Wirken Sie mit?

wie

www.ost-west.wien

wann

4. – 6. Juni 2022

wo

Wiener Konzerthaus



ALLGEMEINE ANTHROPOSOPHISCHE GESELLSCHAFT
LANDESGESELLSCHAFT IN ÖSTERREICH